

Quelle: Trierischer Volksfreund

Datum: 31.08./01.09.2024

Seite: 13

Raiffeisen-Waren ist Eifel-Arbeitgeber

WEINSHEIM (red) Die Arbeitgebermarke Eifel freut sich über ein neues Mitglied: Die Raiffeisen-Waren GmbH Westeifel in Weinsheim ist dem Netzwerk beigetreten. Sie bestand ein umfassendes Prüfverfahren, bei dem Unternehmen in den Kategorien Mitarbeiter, Kunden, Prozesse, Finanzen und Standort bewertet werden. Das Bild zeigt die Geschäftsführer Carsten Berke (links, Raiffeisen-Waren GmbH Westeifel) und Markus Pfeifer (Regionalmarke Eifel).

FOTO: REGIONALMARKE EIFEL

